

教育目標

明るく思いやりのある子(きよく) 進んで学ぶ子(かしこく)

健康でねばり強い子 (たくましく)

天気に恵まれた5月2日(月)。楽しみにしていた、幼稚園と小学校の春の遠足がやってきました。

ヒーピーの浜に出発する前に、中庭に集合し、こいのぼり集会を行いました。鯉のように逆境に負けないたくましい心と体をつくろうとみんなで元気よく「こいのぼり」の歌を歌いながら、こいのぼりを掲揚しました。

その後、幼稚園~6年生の縦割りグループの6つの動物班に分かれ、それぞれの班の6年生が1年生、5年生が幼稚園児の手を引いて、ヒーピーの浜へ出発しました。畑の周りに咲いているオキナワキョウチクトウやグラジオラス、ゲットウの花を愛でながら仲良くおしゃべりし、歩く姿がほほえましかったです。

到着すると荷物を置いて水を飲んで休憩し、その後児童会役員の進行で、幼稚園児・1年生を迎える会を 行ないました。じゃんけん列車や班対抗のゲームを行い、楽しい会となりました。

お昼においしいお弁当をいただいた後、浜辺での自由遊びをしました。サッカーやバレーボールをしたり、 海砂で山を作ったり大きな穴を掘って腰掛けたりと楽しんでいました。最後は、みんなで浜辺の清掃し、学 校に帰りました。

